



Corona Schutzkonzept für Musik-, Instrumentalunterricht- und Chorunterricht unter besonderer Beachtung des Singens an der KZU

Schutzmassnahmen in Verantwortung der Bildungseinrichtung	Kurzbeschreibung der an der Bildungseinrichtung vorgesehenen Massnahmen bzw. der Umsetzungskontrolle	verantwortlichen Person(en)
Regelungen für den Musikunterricht	<p>Klassenunterricht</p> <ul style="list-style-type: none">– Halbklassenunterricht in Musikzimmern; die eine Halbklass singt mit Maske, die andere Halbklass ist beschäftigt mit Auftrag (ausgelagert in Klassenzimmer), dies geht auch in klassenübergreifenden Kursen– Singen mit ganzen Klassen ist mit Maske im Zimmer 114 möglich– wer ohne Maske Singen will, kann dies, mit weniger als 30 Leuten tun – in der Aula mit grösstmöglichem Abstand– In der Aula kann auch mit Gruppen über 30 Personen gesungen werden: Mit Maske, aber der Abstand muss trotzdem so gross wie möglich gehalten werden <p>Einzelunterricht:</p>	

	<ul style="list-style-type: none">– Einzel-Vokalunterricht in Gesangszimmern geht auch ohne Maske, aber mit grösstmöglichem Abstand, Plexiglasscheibe am Klavier und guter, regelmässiger Lüftung <p>Ensembles, inklusive Weihnachtskonzert der Schule:</p> <ul style="list-style-type: none">– Der Fokus liegt dieses Jahr auf Instrumentalbeiträgen– Singbeiträge am Konzert: Details noch nicht entschieden, Entwicklung abwarten. Mit grösster Wahrscheinlichkeit muss, wenn überhaupt Konzerte durchgeführt werden dürfen, mit Maske gesungen werden.– Üben: vgl. Musikunterricht für gemischte Klassen– Aula-Konzerte mit Alphorn finden statt, die Schulleitung hat dort das spezifische Schutzkonzept abgenommen <p>Chor:</p> <p>Die Chorkonzerte stellen den Semesterabschluss von promotionswirksamen Unterricht der musischen Klassen dar, da sie Teil des Lehrplans der KZU sind.</p> <ul style="list-style-type: none">– Proben finden unter strengen Schutzvorkehrungen statt. Es wird in jedem Fall, auch in Gruppen unter 30 Schüler/innen, Maske getragen. Proben in grös-	
--	--	--

	<p>seren Gruppen werden den Erfordernissen entsprechend so kurz wie möglich gehalten und es wird regelmässig gelüftet.</p> <ul style="list-style-type: none">– Für die Konzerte wird die weitere Entwicklung abgewartet. Zurzeit ist angedacht, zwei Konzerte in einem besonders grossen Saal (Stadtkirche Winterthur) vor maximal 50 Zuhörern durchzuführen. Diese Konzerte könnten unter Umständen in die Aula der KZU gestreamt werden, wo ein Ticketverkauf und ein Konzert mit eigenem Schutzkonzept möglich ist (in Abklärung).	
--	---	--

Verantwortliche Person für das Schutzkonzept für allfällige Rückfragen:

Name und Funktion: Roland Lüthi, Rektor

Kontaktangaben (Mobile/Email): roland.luethi@kzu.ch